



「虔(つつしみ) 賢(かしこく) 健(すこやかに)」

学校教育目標 『ふるさと・人・命』を大切にし、夢や目標に向かい粘り強く努力する児童の育成
水俣第一小学校 校長 丸尾 浩輝

令和7年度 育友会スローガン「共学・共育・共楽」

5月2日に本年度最初の授業参観、学級懇談、育友会総会を実施しました。当日は、実際に多くの保護者、ご家族の皆様が子供たちの学習の様子を参観されました。廊下まで人があふれています。その後の学級懇談、育友会総会では、日頃の子供たちの様子等について情報共有するとともに、今後の取組の方向性等について確認することができました。特に、育友会総会では、宮崎俊明 新会長から本年度の育友会スローガン「共学・共育・共楽」が示されました。本スローガンには、「子供を真ん中に、保護者も教職員も共に学び、共に育み、共に楽しんでいきたい」という宮崎会長の熱い思いが込められています。子供たちのより良い学びを支えていくために、今後も関係機関との連携を密にしていきたいと思います。



学校探検出発

生活科の学習で、2年生が1年生を案内しながら学校探検を実施しました。入学して約1ヶ月ですが、1年生にとって、校舎にはまだまだ未知の領域があります。きっと、校長室もその一つだったのでしょう。2年生の説明が終わった後、校長室に入った1年生は、見るもの全てが気になる様子でした。飾られている歴代校長の写真を指差しながら、「この人している」と興奮気味でした。中には、「徳富蘇峰」像を見て、「この人も校長先生?」「何でこの人だけ大きい(額縁)の?」と不思議そうに尋ねる姿もありました。



いよいよ運動会～天気に恵まれますように～

いよいよ運動会(5月25日)まであとわずかとなりました。児童会で話し合った結果、本年度のスローガンは「全力・団結・笑顔～これが本当の一小魂～」となりました。子供たちは、このスローガンの下、自分達の頑張りを多くの人に見てもらおうと、暑い中、練習に励んでいます。気持ちのこもった演技、最後まであきらめない全力疾走等、見どころ満載です。天候が心配されますが、ぜひ、子供たちの頑張る姿を見に出でください。

なお、5月19日には、育友会の方々に草刈り作業等を実施していただきました。子供たちの頑張りを支えたいとの思いで、運動場を中心に、きれいに整備していただきました。ありがとうございました。あとは天候に恵まれることを願うばかりです。



災害時への備え～風水害避難訓練～

今シーズンは、例年になく早い梅雨入りとなりました。今後、大雨等への備えが必要となります。5月16日には、全校で風水害時における対応訓練を行いました。「雨の降り方が激しくなる予想から、授業を切り上げ集団下校」という設定で実施しました。子供たちは、放送や担任等の指示をよく聞き、素早く帰り支度を済ませ、体育館に集合しました。その後、高学年を中心に登校班ごとに人員を確認し、地区別下校となりました。高学年の子供たちが、しっかりと下級生をリードし下校していく姿に頼もしさを感じました。

今後も、様々な場面を想定しながら、実効性のある避難訓練を実施していきます。



下校後や休日等の過ごし方について

令和7年度がスタートして1月半ほど過ぎましたが、この間、何度も保護者や地域の方々から、学校に情報等が寄せられています。内容的には、「自転車で飛び出してきた」「道路で遊んでいたので危ない」「子供たち同士でもめていた」等、下校後や休日の過ごし方に関するものが多くあります。それだけ、本校の子供たちのことを「気掛けていただいている」とありがたく感じます。寄せられた情報をもとに、可能な限り、学校でも全体指導等を行っていきますが、下校後や休日等の過ごし方について、学校ではなかなか把握が困難です。各家庭でのご協力をお願いします。